



げんきな子ども

かんがえる子ども

やさしい子ども

# Happy and Smile

新本幼稚園 <音楽・英語特区>

(園長だより) 令和6年10月11日号

## 音楽って楽しいな♪～



「山の音楽家」をみんなで演奏したよ。



「きままなトリオコンサート」

今年も「きままなトリオ」の皆さん(フルート・ピアノ・チェロ)に来ていただきました。「崖の上のポニョ」「おもちゃのシンフォニー」「シンコパテッドクロック」などの素敵な演奏を聴かせてもらったり、「山の音楽家」に合わせてバイオリンを弾いたり、打楽器で音を入れたり、「にじ」をみんなで歌ったりして、楽しい時間を過ごしました。保護者の皆様にもご参加いただき、ありがとうございました。

## 1年生の先生といっしょに

今年の「月見会」には新本小学校の先生も参加し、めろん組と一緒に『月の井戸』の劇にも登場してもらいました。幼稚園と小学校とが連携し、互いに保育や教育の内容を知ること、子ども達が小学校に上がったとき、不安なく学校生活を送ることができるようにしていきたいとの思いで取組を進めているところです。「月見会」の一週間後には、5歳児担任が1年生の外国語活動の時間に参加して、小学校での学習を体験しました。「月見会」への参加をきっかけに、1年生の席の配置が工夫されていて、連携が役立っていることを嬉しく思いました。



## Let's Enjoy English !!



子ども達は、ALTのマーシー先生が来る日をとても楽しみにしています。英語であいさつをしたり、英語の曲に合わせて踊ったり、色・野菜・果物・虫などを遊びやゲームを通して教えてもらったりと、毎回いきいきと英語活動に取り組んでいます。今、園庭でカマキリを見つけることが多く、子ども達の「Mantis(マンティス)！」という声がよく聞こえてきます。

## 川西地区5園交流会



2学期の交流会は新本幼稚園で行いました。大勢の子ども達で一日賑わい、学年毎の活動でも他園の友達との交流がしっかりできました。お弁当もとても嬉しかったようです。3学期は二日連続での交流会(久代幼稚園で)を予定しています。

## PTAふれあい祭り

9月開催のため、暑さも考慮して、規模を縮小して開催しました。「雑貨コーナー」「喫茶コーナー」「ヨーヨー・スーパーボールすくい」「くじびき」等々、おうちの人と一緒に楽しむことができました。地域の皆様にもご参加いただきありがとうございました。保護者の皆様には大変お世話になりました。

